

Die mediterrane, marine Molluskenwelt im Pliozän

I. Die Familie Cypraeidae (Gastropoda: Cypraeoidea) mit der Beschreibung einer neuen Art.

Von DIRK FEHSE, Berlin, D

Zusammenfassung: Eine kürzlich entdeckte sehr seltene *Schilderia* aus dem mittleren Pliozän von Pogibbonsi (Italien), wird als *Schilderia garonettii* nov. spec. beschrieben. Diese wird mit verwandten Arten ausführlich verglichen. Alle pliozänen Cypraeidae werden besprochen und abgebildet. Außerdem gibt es Bemerkungen über die Verschiedenheit der Gattungen *Schilderia* TOMLIN, 1930 und *Zonaria* JOUSSEAUME, 1884.

Summary: A recently discovered, very rare *Schilderia* (Gastropoda: Cypraeidae) from the middle Pliocene deposit of Poggiobonsi, Italy is described as *Schilderia garonettii* nov. spec.. The new species is briefly discussed with related species. All pliocene Cypraeids from the Western Mediterranean Sea are mentioned and illustrated. Furthermore, some notes on the differentiation of the genera *Schilderia* TOMLIN, 1930 and *Zonaria* JOUSSEAUME, 1884 are given.